

新しい議会構成になってから1年が経過しました!

昨年は、新しい議会構成となつたため、令和元年8月発行の議会だより（185号）で議員紹介ページ（好きな食べ物など）を掲載しましたが、今回は、「議員それぞれの考え方を紹介する」という企画のもと、下記の質問に回答を寄せてもらいました。

- Q 1. 新型コロナウイルスの影響により、いつもと違った夏を迎えてますが、特に「物足りない」と感じていることは何ですか。
- Q 2. 昨年の初議会から1年余りが経過しました。この1年を振り返るとともに、今後はどのような議員と議会を目指しますか。



こんどう はちろう
近藤 八郎 議長

- Q 1. 議会活動を含め町内外の行事等が活動自粛により停滞若しくは中止となり、様々な分野で危機的な事態に陥りました。感染症防止対策と経済社会活動を同時並行して対応することが著しく困難であることを痛感し、日常生活上強いストレスと不安を感じています。
- Q 2. 議長としての責務を強く自覚しており、議員間の積極的な議論を通じた議会運営と情報発信・共有が最も求められています。議会（議員）活動の基本的ルールを明確化し、町民の皆様の参加も得ながら政策提言等を積極的に行うことができるよう、更なる議会（議員）活動の活性化を目指します。



さいとう よしのぶ
齊藤 好信 副議長

- Q 1. 家族・友人・知人との交流ができないもどかしさがあります。顔をつき合わせての会話の大切さを改めて感じます。

- Q 2. 現場の小さな声を大事にしていくという初心を忘れず議員活動をしていきたい。



なかた ごうのすけ
中田 豪之助 議員

- Q 1. 人出が少なく賑わいが少ないのが寂しい気がします。
- Q 2. 夢中で走ってきた。周囲の方の支援があって、ここまで来られました。これからも町民の意見を聞き、わかりやすく活発な議論、行政のチェックを遂行する議会を目指します。



おおにし いさお
大西 功 議員

- Q 1. 3密規制の中、様々な集会が自粛され、今後もイベントの中止が予想されます。若い時からイベントに関わってきたこともあり、やはり物足りなさを感じます。

- Q 2. 議員として、何も変わることなく、町民の声に耳を傾け、町民に寄り添い、良き代弁者として活動していきたいと思っています。議会としては、今後も8人全員が議会活性化に向けた取り組みを目指していきたいと思います。